



Ebrard se queda en Morena, tras acuerdo político con Sheinbaum

Zanja el diferendo, luego de que la Comisión de Honor y Justicia del partido reconoció irregularidades en el proceso interno

Redil. Marcelo Ebrard anunció este lunes que se queda en Morena y que en 2030 buscará, otra vez, ser candidato presidencial. En una conferencia de prensa explicó que ve “entendimiento” con Claudia Sheinbaum, con quien zanjó diferencias y “podemos formar parte, como es debido, de una coalición de fuerzas”.

Al respecto, la virtual candidata presidencial de Morena, dijo: “Me da gusto que Marcelo Ebrard y su equipo hayan decidido quedarse en Morena. En la construcción de la unidad siempre hay que poner por encima de todo los principios, las causas y los anhelos

del pueblo de México. En nuestro movimiento necesitamos de todas y todos los que quieren”.

El excanciller reapareció y afirmó que la decisión de mantenerse en la 4T fue resultado de dos conversaciones con Sheinbaum, durante las cuales definieron un “acuerdo político” para sancionar “las prácticas indebidas” en el proceso interno y que se le reconozca como segunda fuerza en Morena.

El presidente Andrés Manuel López Obrador, celebró en Guaymas, Sonora, la decisión de Marcelo Ebrard: “Me da muchísimo gusto, estoy contento”. **PAG 6**



Ebrard: “me quedo en Morena”, hay “entendimiento” con Sheinbaum

Tras dos conversaciones con Claudia definieron un “acuerdo político” para sancionar las “prácticas indebidas”, dijo

Alejandro Páez Morales

nacional@cronica.com.mx

Marcelo Ebrard anuncia que se queda en Morena. Explica que ve “entendimiento” con Claudia Sheinbaum y “podemos formar parte, como es debido, de una coalición de fuerzas”.

Al respecto, la virtual candidata presidencial de Morena, dijo: “Me da gusto que Marcelo Ebrard y su equipo hayan decidido quedarse en Morena. En la construcción de la unidad siempre hay que poner por encima de todo los principios, las causas y los anhelos del pueblo de México. En nuestro movimiento necesitamos de todas y todos los que quieren”.

El excanciller reapareció y afirmó que la decisión de mantenerse en la 4T fue resultado de dos conversaciones con Sheinbaum, durante las cuales definieron un “acuerdo político” para sancionar “las prácticas indebidas” en el proceso interno y que se le reconozca como segunda fuerza en Morena.

Explicó que no quiso registrarse en Movimiento Ciudadano “hasta no estar claro de lo que Morena iba a hacer” con las irregularidades.

CONVERSACIÓN DECISIVA CON SHEINBAUM

“Fue decisiva mi conversación con Claudia, una vez que conocí su posición”, dijo en conferencia de prensa cuando se le preguntó si fue determinante para quedarse, la conclusión de la Comisión de Honestidad y Justicia del partido.

¿Ella influyó? —se le insistió.

Ella es la que tiene la coordinación política del movimiento, así lo veo. Es resultado de ese acuerdo político, de ese pacto del que ustedes preguntaron.

“La secuela de esto debe llevar a que el partido tenga cambios importantes, que eso no se repita”.

“DERROTA PARA LA LÍNEA POLÍTICA DE DELGADO”

En la conferencia donde leyó las conclusiones de la Comisión de Honestidad y Justicia a su queja, resaltó que la decisión de sancionar las irregularidades constituye “una derrota para la línea política” del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

¿Ya no es interlocutor Mario Delgado?

Yo hablo con Claudia. Él está en otra línea política. La línea política de Claudia es distinta; si no, no habría este entendimiento.

Ebrard sostuvo que mantendrá su idea de buscar la presidencia de la República en el siguiente sexenio y, a pregunta expresa de si será senador por Morena, como parte del acuerdo original entre aspirantes a la candidatura, dijo que Sheinbaum “no ha ofrecido ningún cargo, la senaduría por ahora no es el tema, porque eso está en el acuerdo del consejo nacional”.

Sin embargo, señaló que, si él y su grupo de senadores y diputados “somos la segunda fuerza en Morena, debemos ser tratados como tales... yo no he querido nada. No voy a cambiar de partido ni a dejar de luchar”, expresó •

**Sancionar las irregularidades,
“una derrota para la línea
política” del dirigente nacional
de Morena, Mario Delgado**